

PRESENTACIÓN DEL NUEVO PORTAL VIRTUAL DE EMPLEO

- El Ayuntamiento se suma a la lista de instituciones que apuesta por la innovación tecnológica como herramienta para luchar contra el desempleo.
- Con el fin de acercar esta herramienta online al mayor número de ciudadanos se organizarán talleres de alfabetización digital y jornadas informativas.

Vva. de la Cañada, 3 de abril.- El alcalde, Luis Partida, ha presidido hoy, acompañado por el concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo y Turismo, Juan Miguel Gómez, el acto de presentación del Portal Virtual de Empleo. Este nuevo servicio, al que se accede a través de la web municipal (www.ayto-villacanada.es), es gratuito y está destinado a personas en situación de desempleo o mejora de empleo así como a empresarios. Es fruto del acuerdo de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento villanovense y Trabajando.com, comunidad laboral con presencia en 11 países de Iberoamérica a la que están asociadas importantes universidades, institutos, cámaras de comercio, asociaciones empresariales y municipios.

Al acto, celebrado en el Centro Cívico El Molino, han asistido el director de Alianzas y Marketing de Trabajando.com, Miguel López, concejales de la Corporación Municipal, representantes de la asociación de comerciantes ACOVI así como empresarios, emprendedores y personas desempleadas.

Apuesta municipal

El Portal Virtual de Empleo, de fácil y rápido acceso, cuenta con más de 900 ofertas tanto del municipio como de otros municipios de la Comunidad de Madrid, de España y del extranjero. Para acceder a la información que en él se facilita o incluir ofertas de empleo así como currículos, es necesario que las personas interesadas se inscriban previamente. A parte de las oportunidades de empleo, en él también se podrán encontrar noticias y encuestas relacionadas con el mundo laboral.

“Esta herramienta que presentamos hoy es una mejora de la Bolsa Municipal de Empleo y tiene como fin generar oportunidades de empleo y riqueza para los villanovenses”, señaló el regidor, Luis Partida, quien animó a aquellas personas que se encuentren sin trabajo así como a los empresarios a utilizar este servicio.



Con el lanzamiento del nuevo portal, el Ayuntamiento se suma a la lista de instituciones que ya comparten información gracias al modelo de "Comunidad Laboral". Dicha integración es una apuesta por la innovación tecnológica como herramienta para luchar contra el desempleo.

Jornadas de alfabetización digital

Con el fin de acercar esta herramienta online al mayor número de vecinos se organizarán talleres de alfabetización digital y jornadas informativas en las que además de conocimientos básicos sobre informática, los participantes recibirán formación sobre el uso del Portal Virtual de Empleo. Dichos talleres y jornadas se desarrollarán durante este mes de abril y el próximo mes de mayo. Las personas interesadas pueden obtener más información en la Agencia de Desarrollo Local (Pza. España, 1. Tel.:91 811 73 15).